

平成30年度 学校だより

京都市立衣笠中学校

12月衣笠中学校通信



平成30年12月1日

生徒会立会演説会・選挙

先の11月1日(木)には、新たな生徒会の本部役員を生徒の投票によって決める立会演説会と選挙が実施されました。

この選挙に先立っては、朝の選挙運動や教室で放映される政見放送、そして応援の生徒も含めた演説の練習も行っていました。立候補者・応援者の演説のあと、教室で選挙管理委員による生徒会役員選挙投票と開票作業がおこなわれました。信任を受けた生徒諸君、衣笠中学校をさらに発展させていってください！



2年生チャレンジ体験

先の11月6日(火)からの4日間、2年生諸君は「チャレンジ体験」としてさまざまな職場で勤労体験をおこないました。

職場体験指導を引き受けていただいた事業所の皆様、生徒たちにとって大変貴重な経験を積むことができました。心より感謝申し上げます。



京都市総合文化祭 吹奏楽部

先の 11 月 10 日(土)には、京都市総合文化祭「生徒音楽会」に本校吹奏楽部が出演いたしました。堀川音楽高校のホールにおいて、3 曲が



演奏されました。曲目は 1 曲目が「全力少年(スキマスイッチ)」、2 曲目は「R.Y.U.S.E.I. (3 代目 J Soul Brothers)」、そして最後は「アルセナール (ヤン・ヴァンデルロースト)」でした。

日頃の練習の成果が発揮され、力強い演奏でホールに華やかな音楽が響き渡る素晴らしい演奏でした。



育成合同運動会

先の 11 月 22 日(木)には、島津アリーナにおきまして京都市立中学校育成学級・附属中学校特別支援学級「第 60 回 合同運動会」が開催され、本校の 9・10・11 組の生徒が出場いたしました。

特にリレーにおいては素晴らしい走りを見せ、出場したうちの 1 チームが優勝いたしました。表彰式でも堂々と賞状を受け取りました。おめでとうございます。



PTA 家庭教育学級

先の 11 月 27 日(火)の午後 6 時 30 分より、本校において PTA 家庭教育学級が開催されました。

講師には、本校のスクールカウンセラーをお願いしています臨床心理士の小牟禮尚子先生をお招きして「今どきの子どもへの向き合い方・付き合い方～気づいていますか、子どものサイン～」と題してお話しいただきました。たくさんの PTA の皆様がご参加され、熱心に聞き入っておられました。きっと今後、ご家庭でのお子たちとの対応において、有益なヒントを数多く得られたのではないかでしょうか。小牟禮先生、本当にありがとうございました。



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度は、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えておりますので、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=200400 です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記の QR コードをご利用ください。

※ QR コード(R)は株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



姫中学校キャラクター「ほむごん」

